



Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle

| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 2 Pièces |
| Superficie | 52 m² |
| Référence | P-9770 |
| Prix | 212 000 € |

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice borriglione : appartement 2 pièces situé au 3eme étage d'un immeuble 1970 très bien tenu et avec ascenseur. Cet appartement d'une surface de 52.56 m² est exposé plein sud et est au calme tout en étant à quelques Mètres du tramway et de toutes commodités. Il se compose d'un hall d'entrée, d'une grande cuisine indépendante attenante au séjour ouvrant sur une terrasse de 8m², ainsi que d'une chambre, une salle de bains et de nombreux rangements. Cet appartement nécessite des travaux de rénovation. Possibilité d'acquisition d'un garage dans la copropriété. Idéal premier achat ou ...

Nice borriglione: 2-room apartment located on the 3rd floor of a well-kept 1970 building with elevator. This 52.56 m² 2-room apartment is south-facing and quiet, yet just a few meters from the tramway and all amenities. It comprises an entrance hall, a large independent kitchen adjoining the living room opening onto an 8m² terrace, as well as a bedroom, a bathroom and plenty of storage space. This apartment requires renovation. Possibility of purchasing a garage in the condominium. Ideal first purchase.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06300 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle



Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle



Proposition d'aménagement virtuel non

www.maisonsetappartements.fr

aménagement virtuel non contractuelle

